
<<前へ 次へ>> 詳細｜一覧

 
「逮捕せず」 世論の力に屈した仙谷官邸 2010/11/18 06:46 

  青山氏が解説、官邸・最高検と東京高検・地検が激しく対立！ 

  

   尖閣ビデオは「見てはいけない」で 

   はなく「見なくてはいけない」もの 

  
   ジャーナリストの青山繁晴氏は17日放映された関西テレビの水曜アンカーでニュース解説を行い、任意取り調べを続けてきた

海上保安官を、「逮捕せず」とした東京地検の判断を官邸が認めたのは、「世論の力を意識せざるを得なかったから」など、要旨

次の通り語った。 
  
一、ビデオを流出した海上保安官については、逮捕を指示した官邸（仙谷官房長官）・最高検（大 
    林検事総長）と、世論を背景にそれに抵抗する東京高検・東京地検とで長い間せめぎ合いが 
    続いてきた。 
  
一、東京地検の主張は、中国人船長を釈放して海上保安官を逮捕することは出来ないという「世 
    論」にそったもの。それに対して最高検は「感情論だ、法律論ではない」と反発し、プレッシャ 
    ーをかけ続けた。 
  

 
  

一、これを受けて東京地検は、そもそもあのビデオは「見てはいけない秘密」のものではなく、「見 
    なくてはいけない公開すべき」ものだった。その証拠にあの映像ファイルは海上保安大学校 
    に保管してあり、海保の多くの人がそこで今後の実務に活かすために見ていたと主張。 
  
一、また、海上保安官の捜査は金曜日までにほぼ終わり、土日は捜査はしなかったが、これは 
    事実上、東京地検から最高検に対する抵抗のシグナルだった。あけて月曜日、地検関係者 
    によると、最高検からは相変わらず逮捕をとのプレッシャーがかかっていたが、官邸からのシ 
    グナルがなく、このチャンスに一気に「逮捕せず」を報道発表した。 
  
一、その地検関係者は青山氏が「何故、官邸はこれまでと違って何も言ってこなくなったのか」と 
    の問いに「世論の力に配慮せざるを得なかったのでは」と答えた。（ニュース調ここまで） 
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   いや～、青山さんが嬉しい解説をしてくれました。「世論の力」って、声をあげ立ち上がってくれた「草の根」我々と皆さんのこと

ですよ。官邸や民主党、あるいは検察や海保にメールや電話、ファックスをしてくれた方々、あるいは請願署名やメール・ネット署

名に協力してくれた人、おかしな報道に抗議をしてくれた人、そして実際に抗議の集会や街宣、デモ行進に参加され、それを報道

してくれた方々です。 
  
  特にAPECが横浜で開かれた土日に、東京や横浜、そして神戸で街宣やデモを行ったのは効いたと思います。勝手な想像です

が、土曜日の夕方、神戸の海上保安本部ビルの前でエールを送ってくれた方、その声を聞いてsengoku38さんは力づけられ嬉

しかったと思いますよ。官邸も急降下する支持率、メディアの不評、多くの抗議に、国策捜査を継続することは無理とあきらめた

のでしょう。 
  

  ボロ船、沈みゆく過程でぼろぼろボロ！ 

    

 
 昨日の参議院予算委員会での江藤議員の追求です。 

  
   ところで「菅内閣」というボロ船。沈みゆく過程でぼろぼろボロが出てきますね。その筆頭は仙石官房長官ですが、柳田法相の

『個別の事案についてはお答えを差し控えます』と『法と証拠に基づいて適切にやっております』この二つでいいんです発言。次

は北澤防衛大臣が露骨な言論弾圧に乗り出したという案件。産経新聞が詳しく報じてました。 
  
   で、その北澤防衛大臣が激怒したという挨拶文が阿比留さんのエントリーで全文が紹介されていました。その一部が以下で

す。 
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極左の千葉景子がいなくなってやれやれと思ったら、今度は無能ですか？ 

  
＞領土問題がこじれたのは、民主党の責任である。菅政権は冷静だと言われているが、何もしないだけである。柳腰外交、中国

になめられている等の現状に対する対応がなされていない。このままでは、尖閣諸島と北方領土が危ない。こんな内閣は間違っ

ている。まだ、自民党政権の内閣の方がまともだった。現政権の顔ぶれは、左翼ばかりである。みんなで、一刻も早く菅政権をぶ

っつぶして、昔の自民党政権に戻しましょう。皆さんそうでしょう。民主党政権では国がもたない。＜ 
  
   なんだ、事実を語った当たり前の話ではないですか。私たちが常日頃訴えているのとほとんど同じですよ。北澤防衛大臣に云

いたい。「悔しかったら反日政策をやめて、日本の国益第一の政治をやってみろ！何故いつまでも支那・韓国・北朝鮮を日本より

も優先する売国政治を続けているんだ！」。で、この意味が判らなかったらさっさと辞任しろ！ 
  
  

  

神戸に続いて大阪でも 

関西の皆さん、是非ご参加を！ 

  

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(29) 
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タグ： ニュースアンカー  青山繁晴  官邸・最高検  東京高裁・地検  見てはいけない秘密  見なくてはいけない公開すべきもの

  尖閣ビデオ   

コメント(29) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/11/18 08:13Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 村田春樹氏から拡散依頼 

 
三島由紀夫・森田必勝烈士四十年祭 

 
謹啓 深秋の候、貴台にはますます御健勝のこととお慶び申し上げます。 
さて本年は、三島森田両烈士の義挙四十年の年であります。内外ともに多端・多難な今

日、日本の文化・伝統の護持と民族の覚醒のために自ら命を的に奮闘、思想・精神の戦

に殉じた偉人達に思いを致し、霊前に額づき、皆様とともにその精神継承の誓いを新たに

致したく存じます。 

 
つきましては、先の如く三島由紀夫・森田必勝烈士四十年祭を執り行ないますので、御多

用の折とは存じますが、万障お繰り合わせの上ご参列賜りますよう慎みて御案内申し上

げます。 

 
平成二十二年十一月吉日 
                   三島・森田精神恢弘実行委員会  委員長 染谷高実 

 
一、日時 平成二十二年十一月二十一日（日）午後二時より 
一、会場 さいたま共済会館  
   さいたま市浦和区岸町７－５－１４ 電話０４８－８２２－３３３０ 
   浦和駅西口下車、徒歩十分。 県庁手前の信号を左折 
一、記念講演 「今世紀最大の厄災・中国」 
  講師 外国人参政権に反対する会・東京代表 村田春樹先生 
一、玉串料 1,000円 
 
なお生中継があります。URLはこちらです 
↓ 
http://live.nicovideo.jp/watch/lv32454002  

 

2010/11/18 08:31Commented by abusan１２３ さん 

お早う御座います(^o^) 
 
アンカーのＹＯＵＴＵＢＥ ＵＰ分見ました。 
雰囲気的に解散のシナリオがあり得る様で、少なくとも 
菅政権はレイムダックと言うことですな(^_^メ) 
 
これで支持率が下がらない方が可笑しい訳ですが┐(´д｀)┌ ﾔﾚﾔﾚ  

 

2010/11/18 08:46Commented by causal さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
「海上保安庁、Sengoku 38士に対し行政処分」 
 
次なる我々の行動は「行政処分撤回へ向けて。」となりましたね。 

 
官邸の意思に対する国民の抗議の声を、お歳暮がわりに私も 

 
とくとお届けする事にいたしましょう。  

 

2010/11/18 09:12Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>雰囲気的に解散のシナリオがあり得る様で、少なくとも 
>菅政権はレイムダックと言うことですな(^_^メ) 
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はい。完全に死に体です。 

 
これで官房長官、法相、国土交通相、公安委員長、防衛相の問責決議案が参議院で成

立したら、どうするんでしょうね？まさか内閣改造はできないでしょう、一番の責任は首相

にあるのですから。 

 
>これで支持率が下がらない方が可笑しい訳ですが┐(´д｀)┌ ﾔﾚﾔﾚ 
 
次は10％台、間違いないでしょう(^^；。  

2010/11/18 09:15

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 
>次なる我々の行動は「行政処分撤回へ向けて。」となりましたね。 

 
いや、立場上、お咎めなしという訳にもいかないでしょうから、注意、減給10％三ヶ月くら

い。で、復帰したら二階級特進、このへんで手を打てたらよいですね。 

 
>官邸の意思に対する国民の抗議の声を、お歳暮がわりに私も 
>とくとお届けする事にいたしましょう。 
 
これは粘り強く、繰り返しが鉄則ですね。 

 

2010/11/18 09:38Commented by causal さん 

To 花うさぎさん  
 
 
>いや、立場上、お咎めなしという訳にもいかないでしょうから、注意、減給10％三ヶ月く

らい。で、復帰したら二階級特進、このへんで手を打てたらよいですね。 

 
 はい。私もその程度ならばとは思います。が、官邸の横やりで 

 
懲戒免職ぐらい仕掛けてきそうで心配です。  

 

2010/11/18 10:07Commented by nokotan さん 

To 花うさぎさん  
 
> 
> 
>いや、立場上、お咎めなしという訳にもいかないでしょうから、注意、減給10％三ヶ月く

らい。で、復帰したら二階級特進、このへんで手を打てたらよいですね。 

> 
 
軍事評論家 佐藤守氏の意見では （17日の彼のブログより） 
 
＞ 
＞ 
犯罪者たる中国人“船長”は釈放されて「無罪」どころか、国では英雄、勲章をもらったと

いう。、、、、、、、 

 
海保は「口頭注意」くらいで済まさないとやがて来るだろう政権交代後に悪しき前例を残

すことになるだろう。次期政権は彼を“表彰”するかもしれない… 
＞ 
＞ 

 
海保が政権の圧力に屈しなければこうなるのでしょうが、嫌がらせされるでしょうね。  

 

2010/11/18 10:28Commented by nokotan さん 

中国は今をチャンスとみてエスカレートさせてきました。 

 
いつも引用させてもらっている梨恵華さんのブログより＿ 
＞ 
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＞ 
総理大臣は領海の安全確保のため、中国の軍艦の排除命令,自衛隊にださないの? 
http://toki.2ch.net/test/read.cgi/dqnplus/1289907733/  
◇最新の漁業監視船が尖閣海域へ＝ヘリ搭載で偵察強化－中国  

 
 
【北京時事】中国新聞社電などによると、中国の最新漁業監視船「中国漁政３１０」が１６

日、東シナ海の尖閣諸島海域に向け広東省広州を出航した。同国初のヘリコプター搭載

の監視船で、海上での捜索・救助や偵察活動で機動性が大幅にアップするという。中国

は、尖閣諸島沖で海上保安庁巡視船と中国漁船が衝突した事件を受け、自国漁船の保

護を目的に同諸島周辺での  
監視活動を常態化する方針を表明。最新の監視船投入で、海洋権益保護に対する強い

姿勢を示す狙いとみられる。   

 
 国営新華社通信（電子版）によれば、監視船は２５８０トンで、最高速度２２ノット。農業省

の李建華漁業局長は、「海洋権益を守る任務は今後、一層重くなる。さらに多くの先進的

な監視船建造を計画している」と語った。  

 
 漁政３１０は東シナ海での任務終了後、南シナ海に投入され、漁船保護活動の指揮に

当たる予定。  
同通信は「南シナ海の海洋・漁業権益を防衛する新たな有力武器になる」と伝えている。  

 
ソース：http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2010111600880  
  

 
なんで、菅直人総理大臣は自衛隊に領土保全、中国の軍艦を日本の領海から排除せよ

と命令だせないの？馬鹿なの？与那国島も沖縄も日本人のことはどうでもいいの？漁民

の安全はどうなるの？海保の隊員の安全はどうなるの？  
＞ 
＞ 
とはいえ、弱腰売国奴だらけの民主党政権じゃあ・・自衛隊に出動なんて絶対に命令しな

いだろうな・・今度は衝突じゃなく、巡視船が拿捕されかねないな。  

 
以上引用部分 
＞ 
＞ 

 
民主では絶対国が滅ぶ！ 

 
 
 
 

2010/11/18 11:24Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>懲戒免職ぐらい仕掛けてきそうで心配です。 
 
そんな処分したら官邸と海保に街宣かけねば。すぐ内閣支持率5％くらいになるでしょう。 
 
もっとも、そうなったらなったで彼の実の処し方の選択肢はかなりあると思います。田母神

閣下同様、マスメディアで引っ張りだこ、講演依頼は殺人的、それをやられるたびに民主

党政権はガタガタになるでしょう。  

 

2010/11/18 11:26Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>次期政権は彼を“表彰”するかもしれない… 
 
国民栄誉賞は確実でしょうね。 

 
>海保が政権の圧力に屈しなければこうなるのでしょうが、嫌がらせされるでしょうね。 
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海保の上層部が地検に代わって身を挺して戦わねば。保身に走る幹部はこの際辞めて

もらって。 

2010/11/18 11:30Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。  
 
>◇最新の漁業監視船が尖閣海域へ＝ヘリ搭載で偵察強化－中国 
 
日本はこれに対抗してどうどうと正面から対峙すべきです。  

 
>なんで、菅直人総理大臣は自衛隊に領土保全、中国の軍艦を日本の領海から排除せ

よと命令だせないの？馬鹿なの？ 

 
だから売国反日政権ですって。 

 
与那国島も沖縄も日本人のことはどうでもいいの？漁民の安全はどうなるの？海保の隊

員の安全はどうなるの？  

 
＞今度は衝突じゃなく、巡視船が拿捕されかねないな。 

 
その際は自衛隊も出動して「生中継」で国民に情報公開してほしいです。  

 
>民主では絶対国が滅ぶ！ 
 
というか、片足がすでに突っ込んでいます。  

 

2010/11/18 11:42Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
もうどうしようもない民主党内閣ですね？この状態を表現する「本当に、 
ばっかだねーあいつらはと」云うような言葉が得意だった昔の芸人さんの名前がどうして

も思い出せませんでしたが、今、思い出しました。 

 
由利徹さんと組んでいた南利明さんの得意な言葉でした。もう論評に値しない内閣です。

今も、参議院の予算委員会を聞きながら仕事をしていますが、各大臣、質問の意味も理

解できない、大馬鹿大臣共です。  

 

2010/11/18 11:43Commented by katachi さん 

民主党の人材はろくな奴が居ない。 
出てくる大臣皆ガミばかり。 
このままだと、どちらが先に逝くか日本が先か、民主が先か? 
と言うところまできている。  

 

2010/11/18 11:47Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
仙谷氏、自衛隊は「暴力装置」発言 抗議で撤回し謝罪 

 
 仙谷由人官房長官は１８日午前の参院予算委員会で、自衛隊について「暴力装置でも

ある。特段の政治的な中立性が確保されなければいけない」と述べた。１０日付の「隊員

の政治的中立性の確保について」とする事務次官通達に関する質疑のなかで述べた。 

 
 ただ、自民党の抗議を受けて、直後に撤回し、「実力組織と言い換える。自衛隊の皆さ

んには謝罪する」と陳謝した。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20101118-00000546-san-pol 
 
・思わず極左の本音が出てしまった、というだけでしょう。目指せ、年内退陣！  

 

2010/11/18 11:51Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
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>由利徹さんと組んでいた南利明さんの得意な言葉でした。 
 
そういえば、そんな記憶が私にもありますね。 

 
＞各大臣、質問の意味も理解できない、大馬鹿大臣共です。 

 
はい。ようするに「土素人」の左がかった集団、それだけです。日本の政治なんて任せら

れませんよ。 

2010/11/18 11:52

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。  
 
>このままだと、どちらが先に逝くか日本が先か、民主が先か? 

>と言うところまできている。 
 
勘弁してください。打倒民主、年内までに！。 

 

2010/11/18 14:24Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 尖閣請願署名、11月20日必着です。 
 
「たちあがれ日本」がかねてから進めてきた「尖閣諸島を守るための請願」署名は11月2
0日（金曜日）に同党に必着が期限です。 
 
私は昨夜封書をポストに投函しましたが、まだの方はお急ぎ下さい。いろいろと忙しく、私

は20名分、四枚しか集められませんでした。  

 

2010/11/18 14:28Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド <<拡散希望>> 
 
花時計初の街宣署名活動 尖閣を守れ！ 

 
花時計初めての街宣＆署名活動を行います。 一部分だけでも、またちょっと応援だけで

もかまいません。 マイクを持って一言言いたいあなたも歓迎！花時計初の活動をぜひ一

緒に盛り上げてください。  

 
愛国女性のつどい花時計 尖閣を守れ！署名活動  

 
■日時：11月19日（金）11:00～15:00 ※10:30頃から準備開始  

■場所：品川駅港南口デッキ  
■内容：尖閣問題についてのスピーチ  署名活動  

 
■こんな方を募集します  
 ・一緒に並んでプラカードを持ってくださる方  
 ・マイクを持ってみたい方（原稿は用意します）  
 ・署名の受付をしてくださる方  
 ・サクラとしてその場に応援に来てくださる方  
 http://www.hanadokei2010.com/  

 

2010/11/18 17:25Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２  

 
みんなの党も賛成 法相問責可決の見通し 

 
 みんなの党の渡辺喜美代表は１８日午後、記者団に対し、自民党が提出方針の柳田稔

法相に対する参院での問責決議案対応について、「（賛成は）当然だ」と述べた。既に公

明、共産、社民各党が賛成方針を固めており、法相問責は可決の見通しになった。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20101118-00000600-san-pol 
 
・これに反対する政党は公党とはいえないでしょう。  

 

2010/11/18 21:32Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
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数々の、問題発言 極め付き「自衛隊は暴力装置」仙谷極悪人 

 
これだけで、辞任ものですが、例によって、マスコミは、騒がない。 

 
ＮＨＫ ニューストップ 電気自動者 株1万円回復 
 
独立法人の、税金無駄使い。 

 
国会中継も、スルーパス。 

 
もうだまされないぞ 。 

 
ああ、売国国営放送。  

 

2010/11/18 21:46

Commented by stctaku さん 

 株価が一万円を超えました。マーケットは民主党の崩壊を先読みしたのでし

ょうか。   

2010/11/18 22:14Commented by iza2008takasugi さん 

昨日、今日と参院の予算委員会を聞きましたが、 
自民党の議員はほんとうに元気が出てきました。 
衛藤晟一(自由民主党) 
山谷えり子(自由民主党) 
世耕弘成(自由民主党) 
林芳正(自由民主党) 
前田武志(予算委員長) 
林芳正(自由民主党) 
丸川珠代(自由民主党) 
宮沢洋一(自由民主党) 
みんな政府をのんでかかっている、 
ヤジ将軍が最強の西田昌司です。それもヤジがてきかくすぎて 
笑いながらみましたよ。 
上記以外にも森雅子は最高ですし、 
山本一太も、人が変わったようだ。 

 
つまり、もう自民党を大々的に応援してもいいのではないかと。 
ただし谷垣とか、大島とかアホですから、それはそれでちゃんと批判して 
やればいい。大事なことは我々の思いを行動に表すことですね。 
民主党政権解体の「カウントダウン」を大声でやることです。 
まだまだ油断できませんし、特に海保職員への応援は続けていかないと 
大変なことになりかねません。 
しかし、本当、自民党議員は元気が出てきた。なんだやればできるじゃんって感じです

わ。  

 

2010/11/18 23:42Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
海外ではＮＨＫワールドという海外専用に編集された番組を見せられます。 

 
朝の連ドラの後、朝イチとかいうくだらないバラエティー番組が予算委員会等があると短

縮されますが、海外ではその予算委員会が放送されません。 

 
国民が一番興味のある番組ですが放送しませんね。 

 
犬ＨＫは視聴料解約で赤字に追い込み、解体が相当ですね。 
本当に頭にくる放送局です。 

 

2010/11/19 00:52Commented by katachi さん 

仙谷が辞めてもマスメディアはニュースにしないかな？ 
マスメディアはどう言う情報であれば流すのかね？ 
恐らく菅が辞めてもニュースにならないだろう。 

 

9「逮捕せず」 世論の力に屈した仙谷官邸：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1896375/



 

民主が潰れても流さないかも。政治家がいなくても国は動くのかな？ 
国は誰が動かしているのか？ 
やはり官僚とゴロツキマスメディアか? 
政治家は民主主義の飾り、だから今の国会のような無意味なムダが散見されるわけで選

挙で国民が選ぶのは見せかけの主権マスターベーションじゃないか？ 
政治がデタラメだとこのような空しさが国民の考えになる。  

2010/11/19 07:19

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>これだけで、辞任ものですが、例によって、マスコミは、騒がない。 

 
いま、朝７時のニュースを見ましたが、全くのスルーでした。 

 
>ああ、売国国営放送。 
 
やはりNHk解体！でしょう(^^)。 

 

2010/11/19 07:20

Commented by 花うさぎ さん 

To stctakuさん おはようございます。 
 
> 株価が一万円を超えました。マーケットは民主党の崩壊を先読みしたので

しょうか。 

 
「最悪期は脱しそうだ」との思惑でしょう(^^；。 

 

2010/11/19 07:23

Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん おはようございます。 
 
>昨日、今日と参院の予算委員会を聞きましたが、 

>自民党の議員はほんとうに元気が出てきました。 
 
おお～それは嬉しいです。と言う話を聞いて次のエントリーで救国内閣名簿を作ってみま

した。 

 
>しかし、本当、自民党議員は元気が出てきた。なんだやればできるじゃんって感じです

わ。 

 
やっと本来の「闘う野党議員の自覚」が出てきたようです。良いですね。 

 

2010/11/19 07:24Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>犬ＨＫは視聴料解約で赤字に追い込み、解体が相当ですね。 
>本当に頭にくる放送局です。 
 
はい。それしかありません。 

 
衆議院と参議院の国会はそれぞれのネットテレビで見られますしね。  

 

2010/11/19 07:26Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>政治がデタラメだとこのような空しさが国民の考えになる。 
 
しかし予想を上回る酷さ、ですね。打倒年内！。 
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